

Bacaleg Partai PAN Kalteng, Rawing Rambang: 5 Prioritas Program Utama, Ekonomi Kerakyatan

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Sep 4, 2023 - 12:05



Dr. Ir. Rawing Rambang, MP

PALANGKA RAYA - Bakal Calon Anggota Legislatif (Bacaleg) Partai Amanat

Nasional Provinsi Kalimantan Tengah (PAN Kalteng), Dr. Ir. Rawing Rambang, MP akan melaksanakan 5 (Lima) Program Prioritas Utama dalam peningkatan ekonomi Kerakyatan.

Kelima program Unggulan Utamanya itu merupakan penganuliran atas kemelut - kemelut yang ada ditengah masyarakat Kalimantan Tengah saat ini.



Hal tersebut disampaikannya, apabila dirinya akan dipercaya masyarakat Kalteng khususnya di daerah pemilihan II Kalteng nantinya, yang meliputi Kabupaten Kotawaringin Timur dan Seruyan.

"Prioritas utama nanti apabila terpilih, membantu Rakyat agar kesejahteraan meningkat yang meliputi pengembangan ekonomi kerakyatan," kata Rawing Rambang ini menyampaikan, Senin(05/09).



Pengembangan Ekonomi Kerakyatan " melalui Program - program :

- 1) Pengembangan pada akses Sumber Daya Ekonomi lokal
- 2). Penataan Kelembagaan , berupa pembentukan kelompok - kelompok tani, koperasi atau kelembagaan tani.
- 3) Pengembangan Kapasitas berupa pelatihan - pelatihan ketrampilan bagi petani, masyarakat sesuai dengan kebutuhannya.

4) Reorientasi pendidikan, meningkatkan pendidikan petani / masyarakat atau ilmu pengetahuan lainnya.

5) Optimilisasi otonomi daerah berupa memberikan kewenangan yang seluas - luasnya untuk masyarakat mengelola sumber daya lokal.



MOHON DOA RESTU DAN DUKUNGANNYA

Nasionalis, Profesional dan Amanah



Dr. Ir. Rawing Rambang, MP
DAERAH PEMILIHAN KALTENG II

Kelima program tersebut, akan dilaksanakan nya saat dirinya terpilih nantinya,

dan bagaimana agar kedepan masyarakatnya bisa lebih sejahtera dengan program yang akan dibawanya nanti.

"Inilah yang nanti akan membuat masyarakat bisa lebih sejahtera dengan memanfaatkan hasil sumber daya yang ada diwilayahnya," sebutnya menegaskan.

Pengembangan ekonomi kerakyatan dalam rangka membantu masyarakat petani/ kebun meningkatkan kesejahteraannya.

Dibentuknya kelompok - kelompok masyarakat yang sadar akan kesejahteraan melalui program - program yang akan dilaksanakan.

Memberikan pelatihan - pelatihan para petani kelompok masyarakat agar bisa lebih memahami bagaimana agar cara pengelolaan tanah diwilayah nya berdasarkan geografis wilayah di Kalteng.

"Artinya kalau petani itu memang bertani, kita bantu bagaimana hasil bertani meningkat untuk kesejahteraan keluarga, jangan diberikan program berternak atau berkebun atau sebaliknya," ungkapnya.

Pengertian Ekonomi Kerakyatan, diartikan bahwa dari lapisan terbawah masyarakat. Dari ekonomi kerakyatan inilah apabila para pemimpin daerah ini bisa memperjuangkan maka daerah itu akan lebih maju dan tidak akan menyumbang inflansi angka kemiskinan.

Ditambahkannya, pemerintah harus peka di sektor ini. Karena disinilah bagaimana masyarakat sebagai aset daerah bisa membangun didaerah terlebih dahulu agar menunjang ekonomi daerah.

Maka terbangunlah sentral - sentral ekonomi kreatif masyarakat yang dapat menyumbang Pendapatan Asli Daerah (PAD).

"Maka dari itu saya berharap agar kedepannya masyarakat bisa lebih cenderung memanfaatkan sumber daya alam dengan baik tanpa merusaknya," tutup Mantan Kadisbun Kalteng ini.